



École maternelle de l'Abbaye

Déols
TPS/PS

11

La poivrière magique.

Il était une fois des légumes très tristes qui allaient se retrouver dans une assiette, coupés en morceaux pour être mangés. Les poireaux tremblaient de toutes leurs feuilles et les tomates perdaient, de peur, leur couleur.

« On ne veut pas être mangés ! » s'écrièrent-ils. Quand soudain, le moulin à poivre se mit à bouger et à libérer des grains de poivre magiques. Quand cette poudre magique pleine de couleurs et de paillettes arriva sur les légumes, ils se levèrent et dansèrent.

Ils descendirent de la table et marchèrent tous ensemble sur le chemin de la joie et de la fête. Ils formèrent un joli défilé coloré durant lequel ils fredonnèrent :

« Tous les légumes, au clair de lune, étaient en train de s'amuser, hé. Ils s'amusaient « è » tant qu'ils pouvaient « è » et les passants les regardaient.

Un cornichon tournait en rond, un poireau faisait des petits sauts. Les radis valsaient sans bruit et les choux-fleurs se dandinaient avec ardeur... »